

# 留寿都高校だより

令和6年度6月号

(令和6年7月5日発行)

TEL(0136)46-3376

FAX(0136)46-3386

全員で力を合わせて乗り切ろう

北海道留寿都高等学校長 川嶋 修一

ゴールデンウィークが明けてからのここ一ヶ月、学校生活が大きく動き始めました。部活動では定体連が行われ、バスケットボール、バドミントン、卓球が全道大会へ進出し、それぞれが今持つベストのパフォーマンスを発揮したと報告を聞いています。農業クラブでは、実績発表大会の北海道大会が実施され残念ながら入賞はなりませんでしたが、一年間の成果を発表してきました。3・4年生は長期にわたる現場実習を終え、心なしか一回り大人になったような雰囲気があります。また、1年生は宿泊研修を終えてお互いを深く知り、これからの学校生活に生かしてくれれば良いと考えています。また、苗販売会、花いっぱい運動など、全校総力戦で取り組む農業行事も行われ、村民のみなさんにも大盛況でした。

これから、学校祭、夏休みとたたみかけるように時は進みますが、同じくして気温・湿度の上昇が考えられます。今年度の学校目標は「チーム留寿都高校で乗り切る。」です。くれぐれも体調には留意し、力を合わせて、一つ一つ乗り切っていきましょう。

\*\*\*\*\*

## 3年生実習決意式

5月24日(金)に実習決意式がありました。3年生は、5月27日(月)～6月7日(金)、6月17日(月)～21日(金)の延べ3週間にわたり、農場、小売店、福祉施設などで実習を行いました。



## 花いっぱい運動

5月29日(水)に花いっぱい運動を実施しました。今回の花壇造成は、1・2年生によって赤い靴公園と支援ハウス・銀河の杜で行われました。本校の農業の実習授業で育てた花の苗ひとつひとつを心を込めて植えました。



## 1年生宿泊研修

6月6日(木)～7日(金)に1年生の宿泊研修を実施しました。札幌市の青少年山の家に宿泊し、1日目はハイキングや野外炊飯場でのカレー作りを行い、2日目は北広島市のアグリフロントおよびエスコンフィールド内の見学を行いました。



## 南北海道実績発表大会

6月11日（火）～12日（水）に南北海道学校農業クラブ連盟実績発表大会が静内農業高等学校を当番校に新ひだか町公民館にて開催されました。大会には11校が参加し、本校から生徒12名が出場しました。惜しくも入賞はなりませんでしたが、1年間の成果の発表を通じて、それぞれの専門的な能力や態度を高めることができました。



## こども園交流

6月12日（水）にるすつこども園農業交流を実施しました。るすつこども園年長組の園児と本校2年生がスイートコーンやエダマメなどの種まきを行いました。



## 定通体連全道大会

6月15日（土）～16日（日）に北海道高等学校定通体連全道大会が開催されました。本校からは、卓球部とバドミントン部、バスケットボール部が出場し、日頃の練習の成果を存分に発揮してベストを尽くしました。

<卓球> 岩見沢スポーツセンター

楠 祐月 (3年)	1回戦敗退 (男子個人)
塚本 怜生 (1年)	2回戦敗退 (男子個人)
高瀬 邑星 (2年)	2回戦敗退 (女子個人)



<バドミントン> 旭川大成市民センター体育館  
女子個人

松浦 あさひ (3年)	第3位
-------------	-----

<バスケットボール部> リクルートスタッフィング  
リック&スー旭川体育館

男子	1回戦敗退
----	-------



## 小学校交流

6月19日（水）と6月20日（木）に小学校交流を実施しました。19日（水）には留寿都小学校の全生徒と本校1年生と一緒に花壇づくりを行いました。また、20日（木）には留寿都小学校の1・2年生と本校1年生と一緒に種まきを行いました。



《7月の主な行事予定》

- 1日（月）求人票受付開始
- 12日（金）～13日（土）学校祭
- 22日（月）寮焼肉パーティー
- 24日（水）休業前集会
- 25日（木）13日（土）の振り替え休日
- 26日（金）夏季休業【～8月25日まで】